



Gobierno Municipal de Camuy
OFICINA DEL ALCALDE
CAMUY, PUERTO RICO

Proclama

PARA DECLARAR LA TIERRA UN SER VIVO

POR CUANTO: Así como el cuerpo del hombre es un todo compuesto por órganos y sistemas que accionan y reaccionan, de igual forma, nuestro mundo Tierra demuestra la vida con acciones y reacciones enmarcadas en el conjunto fascinante de sus propias leyes.

POR CUANTO: Todo es obra de la creación y, por ende, todo es vida. En todo hay movimiento y, aunque no lo parezca, vibración eterna.

POR CUANTO: Existe el Programa Internacional “Hijos de la Madre Tierra”, representado por la Embajada Mundial de Activistas por la Paz, que hoy nos invita a unirnos en su misión de trabajar por la superación, el bienestar, la felicidad y la paz de la familia humana y de la Madre Tierra.

POR CUANTO: En esa unión que es, a su vez, material e incorpórea, se funden Tierra y Hombre, Hombre y Tierra, en una misma vibración y en una sola demostración de la vida.

POR TANTO: Yo, Edwin García Feliciano, Alcalde de Camuy, “Ciudad Romántica de Puerto Rico”, en virtud de los poderes que confieren las leyes de esta municipalidad proclamo la fecha del 23 de octubre de 2018, “*Día para declarar que la Tierra es un Ser Vivo*”; y que, como tal, hace sus propias demostraciones de vida que, a su vez, responden a sus propias leyes.

En testimonio de lo cual firmo la presente Proclama a los veintitrés días del mes de octubre de dos mil dieciocho.




Edwin García Feliciano
Alcalde